



# 花 王



第三小学校だより

No. 15

令和7年7月14日

発行責任者 森藤雅之

「あ」「た」「ま」を大切に

明るいあいさつ

楽しく友達と遊ぶ 前向きにチャレンジ

写真は6年生教室の風景です。

法人会の皆様に講師としておいでいただき、社会科の学習の一環で租税教室を実施しました。

6年1組から3組まで学級ごとに授業を実施していただき、税金が果たす役割や税金を納めることの大切さについて分かりやすく教えていただきました。

子どもたちが一番びっくりしたのは1億円の札束がどのくらいの大きさ、重さになるかという模型を手にしたときでした。

「こんなに重いの？」

「このお金ほしいな！」

といった明るい声が教室に響いていました。

法人会の皆様、ご協力ありがとうございました。



本校の職員ではありませんがICT支援員の方を紹介します



写真中央左の黒っぽい洋服を着ている方が市教育委員会が契約している会社から派遣されて本校に来てくださっているICT支援の先生です。

ICT支援員の先生は毎日ではないのですが週1回程度、本校に来てくださり、授業でのタブレット使用時の補助をしてくださっています。

また授業以外では職員のICTに関する相談にものってくださっています。職員からは「校務処理において助けていただいている」「子どもたちもICT支援員の先生が来るのを楽しみにしている」といった声が聞かれています。

これからもよろしくお願ひいたします。

夏季休業中の課題について

7月19日（土）から子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。夏休みはふだんできない学習や体験をする最大のチャンスです。いくつか課題が課されているかと思いますが、親子でチャレンジできるふくしまっ子ごはんコンテストなど家族で挑戦できるものにもぜひチャレンジしてみてください。きっと忘れられない思い出ができると思います。

草刈りにつきましてご理解ありがとうございます

毎回お願いしているところではありますが、本格的に草が伸びる季節となりました。不定期に草刈り機で草刈りをしています。草刈り機の音が届いてしまうことがありますのでご理解のほどお願いいたします。

また草刈りなど行っておりますこと本当にありがとうございます。



# 花 王



第三小学校だより

No. 16

令和7年7月15日

発行責任者 森藤雅之

「あ」「た」「ま」を大切に

明るいあいさつ

楽しく友達と遊ぶ

前向きにチャレンジ



1学期 本校教育活動へのご協力

ありがとうございました

1学期の大きな行事も18日(金)の第1学期終業式を残すのみとなりました。無事に1学期を終えることができますのも保護者の皆様と地域の皆様のお力添えのおかげです。ありがとうございました。

終業式では校長より「1学期にぼくは／わたしは〇〇をがんばった」「2学期は〇〇をがんばりたい」をおうちの人と話すよう伝える予定です。

ご家庭で話題にしていただきますとともに具体的な成長をほめて、自己肯定感を高めてください。よろしくお願ひします。

## PTA教養委員会「ハーバリウム」教室



写真は6月14日(土)の午前中の花王ホールの風景です。PTA教養委員会主催の「ハーバリウム」教室を開催しました。

講師として毎年お願いしている「FUMIEアトリエ」の安田文枝先生をお招きし、ハーバリウムの作り方をていねいに教えていただきました。

「どんな色にしようか」「どんなドライフラワーを入れようか」と親子で仲良く相談しながら思い思いの作品を作ることができました。ご家庭に飾って楽しんでください。

準備や運営をしていただいた教養委員会の皆様、そして、講師を引き受けてくださった安田文枝先生ありがとうございました

## たいへん たいへん うれしい お知らせです

産前休暇をいただいておりました河合若菜特別支援教育支援員が今月無事に女児を出産いたしました。母子ともに健康のことです。河合先生ならびにご家族のご健康とご息女の健やかなご成長を職員一同で願っております。

西川純子養護教諭が8月より産前休暇に入ります。出産は10月の予定です。西川養護教諭は、これまで子どもたちの健康そして安全を第一に担任、保護者の皆様との連携を大切にして真摯に勤務していました。無事に出産されることを職員一同で願っております。

なお、西川養護教諭の産休補充教員についてはまだ連絡が来ておりませんが配置される予定です。決まり次第、皆様にお知らせいたします。